LES MONDES UNIVERSITAIRES

REVUE FANTASTIQUE ET FANTAISISTE

Nous nous souviendrons longtemps d la semaine qui vient de finir, parce qu'elle fut exceptionnellement remplie de vie, d'a nimation.

La bataille électorale fut âpre, mais noi sans courtoisie et sans beaucoup d'intérêt "Cabaleurs" et "cabalés" n'ont en aucur repos ni trève; les candidats n'ont man-

qué aucune occasion de faire des discour pour expliquer leurs programmes.

Tous les étudiants semblaient piqués de la tarentule, elle n'en a épargné aucun.

Done, nous aurons avant longtemps une association des anciens élèves; une sous cription sera ouverte pour nous permettre d'ériger un nouvel édifice pour notre "Mai son des Etudiants"; nous aurons un systè me de comptabilité des plus modernes à la trésorerie de notre association; enfin notre conseil actuel rendra ses compte deux fois par année.

C'est là le programme des candidats élus; espérons que nous serons assez heu-reux pour voir au moins la réalisation d'un programme d'élection à l'université.

Celui-ci est en tous points digne d'être

FANTASIO.

-: 0 :-LE MONDE ELECTORAL

M. Amédée Monet, E.E.D., a été élu, mardi dernier, président de la fédération universitaire.

Voici le résultat détaillé du vote, tel que

donn	::			
Fac	ulté de Di	roitVe	tes doni	iés, 122.
Mone	l 			80
Bertr	and			40
40 -	roix de ma	jorité po	our Mond	∙t.
Fac	ulté de Mé	decine	Votes do	nnés, 109
Mone				4:
Bertr	and			59
15	voix de m	ajorité p	our Ber	trand.

	Monet	,,,
Ē	Bertrand 31	te
-	75 voix de majorité pour Monet.	b
c	Faculté de Chirurgie DentaireVotes	ta
c	donnés, 109.	
ı٠İ	Monet 60	q
	Bertrand	c
n	11 voix de majorité pour Monet.	ı.
ί.	Faculté de PharmacieVotes donnés, 54.	ľ
n	Monel	f
-	Bertrand	ľ
	16 voix de majorité pour Monet.	d
	Faculté de Médecine Vétérinaire Vo-	۲.
e l	tes donnés, 49.	ė
	Monet	S
e	Bertrand 9	d
3-	31 voix de majorité pour Monet.	
c	Total, 159 voix de majorité pour Monet.	le
	, x × x	à
	AU SECRETARIAT	c
i-	404	S
n	Lalande, E.E.M	c
·s	Vilieneuve, E.E.M.C 138	v
i	Majorité de Villencuve, 34 voix.	l

LE MONDE FEMININ

Nous avions done osé, après maintes hés'itations, demander au chroniqueur en vo-gue de prendre la part des petites filles de campagne. Que de choses ont battu de l'aile en nous dans cette semaine entre la lettre et la réponse! La peur du ridicule, beaucoup de remords et un brin d'espoir

Enfin, un de ces jour de soleil, le journal arrivait étalant un mot que tous pouvaient lire, mais que seules nous compre nions

Et depuis nous étions presque toujours en liesse. Pourtant, nous n'avions plus de plaisir à relire les passages aimés et aucu-ne bâte de savoir ce qu'il adviendrait du grand Yann, humble pêcheur d'Islande ; nous aimions mieux causer de l'Inconnu qui avait écrit; "Vous êtes à croquer" Ecole Polytechnique.-Votes donnés, 138. souvent la broderie comme pour aller au

es folles que nous étions d'ignorer notre conheur et de le rêver dans un avenir loin-

Etait-ce simplement une miette de pitié que le chroniqueur nous donnait ou était-ce son coeur qu'il nous jetait dans des

Arases? Nous ne l'avons jamais su. En un de ces revirements de la vie qui ont sourire dans un roman, nous étions ite dispersés. Le chroniqueur s'était lassé l'écrire et une de nous s'en allait riante, r matin, en lançant sa gerbe de gentille pousée que j'attrapais au vol. Je restais seule avec un brave petit sourire qui inter-lisait à tous l'entrée de mon chagrin. Quelques mois plus tard, affolée de dou-

eur, je devais refaire ce trajet du "home" i la gare. Le Ciel n'avait pas voulu de ette fète du retour, et le printemps, si ensoleillé pour ceux qui aiment, si doux pour cux qui espérent, nous ramenait une paure petite morte...

Mon Dieu! quel songe, par ce soir d'anniversaire, enlève ma pensée dans le bleu pour que j'évoque tout ce passé? C'est un brin de souvenir parfumé que

je dépose sur la tombe d'une amie, tandis que là-bas, plus loin que les bois, d'autres jeunes filles, leurrées par la magie de l'In-connu, s'en vont verser leur âme au chroniqueur en vogue...

"JANRHEVE".

Mars 1914.

LE MONDE DES PENSEURS

LE REPENTIR

Le Repentir fut une grande vertu, une des plus grandes, au temps où il était rela-tivement facile de se repentiv à bon mar-

Le Repentir tend de plus en plus à dis paraître à cause du prix élevé de cet arti-

Le Repentir d'une action passée deman-Les doigts chômaient et les yeux quittaient de une perte de temps et d'énergie si considérable que seuls les gens trop pauvres

pour s'occuper autrement peuvent l'endu-

Pendant un certain temps, l'ignorance populaire attribuait le Repentir aux pécheurs.

cheurs.

Le Repentir, au contraire, n'est pratiquable que pour les saints.

La seule forme que puisse maintenant prendre le Repentir, c'est la Philanthropie.

Bourgeois, si tu t'enrichis au point de ne savoir que faire de les écus, deviens philanthropa le Repontir le sera d'un grand lanthrope, le Repentir te sera d'un grand avantage --- spécialement dans un but de réclame.

POINTE-SECHE.

ETUDIANTS

Notre livraison du 3 avril, paraîtra à six pages; notre journal est devenu populaire puisque nous recevons de tous côtés des fé-licitations et des encouragements.

Achetez l'"Etudiant", vous y verrez à côté d'articles intéressants des annonces avantageuses.

Une nouvelle compagnie ouvre un magasin au No. 291, Sainte-Catherine Est, audessus de "Gales Company".

Des habits-échantillons y seront vendus, ne manquez pas de voir l'annonce.

L'"Etudiant" sera publié à six pages, la semaine prochaine. A lire : Enquête sur la icunesse.

Une femme se marie pour entrer dans le monde, un homme pour en sortir,---TAINE.

Quatre sortes de personnes dans le monde: les amoureux, les ambitieux, les observateurs et les imbéciles.

Les plus heureux sont les imbéciles

Le MAJOR GEORGE W. STEPHENS

SERA LE

Maire de Montréal

Encouragez vos amis à voter pour et donnez lui votre appui loyal.

LE 6 AVRIL LE 6 AVRIL

VOTEZ

pour les candidats suivants au

Bureau de Contrôle **JOSEPH AINEY** J. U. EMARD, C.R. DUNCAN McDONALD A. V. ROY

Ces quatre candidats sont des hommes d'expérience qui sauront sauvegarder tous vos intérêts.